



Osnabrück, 6. Juli 2009



*Angelika Walter mit dem neuen Bild*



*Angelika Walter vor der Großgasmaschine*

Liebe Freunde und Kunstinteressierte,

nach 20 Jahren endlich wieder ein Bild von der Großgasmaschine der Georgsmarienhütte. Nur - die Maschine, die seit 1914 dort stand, ist seit 1992 umgezogen und steht jetzt in der ehemaligen Gebläsehalle der Henrichshütte Hattingen, mittlerweile ein Standort des Westfälischen Industriemuseums. Also bin ich der Maschine nach Hattingen nachgereist und habe mein Atelier noch bis zum Wochenende im Museum eingerichtet.

Herzliche Grüße

*Angelika Walter*